

pour atteindre ses fins ; c'est lui, enfin, qui triomphe toujours et l'homme n'est que son instrument.

Mais Moïse reprend : " Si l'on me demande au nom de qui je viens, que dirai-je ? " — " Je suis Celui qui suis, répond le Seigneur, et tu parleras ainsi aux enfants d'Israël : Celui qui est m'a envoyé vers vous " ; *Qui est missit me ad vos.* <sup>4</sup>

Nous aussi, nos très chers frères, pénétré de notre impuissance, nous avons tenu à Dieu le langage de Moïse et Dieu nous a répondu comme à son serviteur. C'est donc en son nom que nous venons vous dire : " Celui qui est nous a envoyé vers vous. "

C'est presque le même langage que tenait l'Apôtre en se présentant à ses disciples, et vous nous permettrez de vous répéter les paroles d'un si glorieux patron : " Paul apôtre de Jésus-Christ par ordre de Dieu notre Sauveur ; " *Paulus apostolus Jesu Christi secundum imperium Dei Salvatoris nostri.* <sup>5</sup>

Vous avez déjà appris, nos très chers frères, mais nous aimons à vous redire les circonstances mémorables dans lesquelles cet ordre du ciel nous a été manifesté. C'est pendant le mois dédié au Sacré-Cœur de Jésus que le Souverain-Pontife a arrêté son choix ; les Lettres Apostoliques portent la date de la fête du Sacré-Cœur et la nouvelle nous en est arrivée le même jour, 25 juin, dans la vieille cité de Québec, chère à notre âme à plus d'un titre, au moment où nous célébrions l'auguste sacrifice, dans le pieux sanctuaire des filles de Marie de l'Incarnation, à un autel privilégié, le premier érigé dans notre pays en l'honneur du Sacré-Cœur.

Pouvions-nous ne pas voir là un gage particulier de la bonté de Notre-Seigneur à notre égard, une promesse de sa protection spéciale et une invitation à mettre toute

<sup>4</sup> Exord., III, 14. <sup>5</sup> 1 Tim., I, 1.